

# Entrega del Premio Mérito EXATEC en Hidalgo



Sucel Mayorga | Campus Hidalgo

Los egresados del Tecnológico de Monterrey han posicionado a la institución como una de las mejores en Latinoamérica y en el mundo. Una de las formas más eficientes para despertar el sentido de pertenencia y el amor hacia su alma máter es el reconocimiento hacia sus trayectorias personales y profesionales.

El premio al Mérito EXATEC es un reconocimiento que otorga desde el 2013 el Tecnológico de Monterrey a aquellos egresados con una trayectoria honorable y comprobable en la comunidad. El ganador es un profesional de excelencia, con reconocido liderazgo y compromiso social, que sea innovador en su labor ejecutiva. Siendo destacado en diferentes áreas como: arte y cultura, salud y deporte, ciencia o educación y desarrollo personal.

En esta ocasión el Ing. Joaquín Patrón Zubiatur (IQS ´78), empresario dedicado al sector tecnológico y de comunicaciones en México, fue distinguido con el Reconocimiento al Mérito EXATEC 2017 en Campus Hidalgo, por convertir la experiencia de estudiantes en un vínculo para toda la vida, desarrollar nuevas formas para apoyar los sueños del Tec, inspirar a las nuevas generaciones a través de una mejor comunicación y enfocar su energía como egresado en grandes proyectos inspiradores.



/>>

El galardonado agradeció al Tec por el reconocimiento recibido y comentó que esto lo compromete y lo anima a seguir emprendiendo nuevos retos, ya que de eso se trata la vida.

El Premio Mérito EXATEC 2017 fue socio fundador de empresas de informática, siendo el primero en México en establecer una bóveda electrónica y física para el resguardo de información para el manejo de contingencias computacionales. Además de fundar Iridium Comunicaciones de México, empresa especializada en constelaciones satelitales de baja órbita para comunicaciones móviles.

Dentro de su mensaje, el Ing. Joaquín dijo a los EXATEC: “Siéntanse privilegiados de ser parte del Tec, siéntanse orgullosos como yo de formar parte de esta gran comunidad, honrada, ética, emprendedora y siempre con responsabilidad social”.



/>>

Durante la ceremonia de entrega, también se llevó a cabo la develación de una placa conmemorativa donde aparecen los nombres de quienes han recibido el premio al Mérito EXATEC en ocasiones pasadas, como Guillermo Arce Arteaga, Romualdo Tellería Beltrán, Joaquín Tellería Goyoaga y Miguel Ángel Guizado Aguirre.



/>>

La Directora General del Campus, Claudia Gallegos, además de reconocer la trayectoria de Joaquín, agradeció la participación de los EXATEC convocados y los exhortó a seguir siendo parte activa de las iniciativas que tiene el Tecnológico de Monterrey.